



やまのめ

一関市立山目小学校 校報 No.30
2024. 2. 26 文責:校長 菊池



子ども同士の心の絆

ありがとう6年生 2/21(水) 6年生を送る会

子ども同士の心の絆が強く感じられた6年生を送る会でした。

感謝と励ましの気持ちを、学年それぞれのアイデアで表現した1から5年生。そして、各学年の演技をうなずきながら見る6年生の表情は、あたたかな笑顔に満ちていました。やさしく明るく、頼もしかった6年生の皆さん、これまで本当にありがとう。

中学校生活への不安や心配もあるでしょうが、君たちにはいい仲間がいて、未来を切り開く明るさと前向きさがある。君たちなら大丈夫！がんばれ6年生！

そして、成長したね！1から5年生！



【6年生 全校みんなに 伝えたい気持ち】



【4年生 やっぱすごいよ 6年生！】



【3年生 中学行っても きっと大丈夫！】



【2年生 ダンスで 元気をプレゼント】



【1年生 6年生のおかげで できるようになったよ】



【5年生 山小を 私たちを 忘れないでね】

送る会 6年生スタッフ



【6年生も一緒に のりのりダンス！】



【1年生と手をつないで入場】



【6年代表に 感想のインタビュー】